

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Peran Poklhasar Bina Lestari terhadap pengembangan usaha anggota melalui pemberdayaan masyarakat. Dalam setiap program atau kegiatan yang dilakukan diantaranya seperti pertemuan rutin, pelatihan, penyuluhan, pameran, bazaar, perlombaan serta pemenuhan kebutuhan anggota. Poklhasar Bina Lestari memainkan peran sebagai sarana Belajar/ Bertukar Informasi dan pengalaman, sarana kerjasama, unit penyedia prasarana produksi dan sarana penghubung.
2. Pemberdayaan yang dilakukan Poklhasar Bina Lestari menjadi tanggung jawab bersama. Masyarakat sebagai anggota Poklhasar Bina Lestari ikut terlibat dalam proses perencanaan, pelaksanaan serta evaluasi. Keterlibatan dalam bentuk fisik maupun non fisik dilakukan dengan baik, akan tetapi keterlibatan dalam bentuk materi/uang untuk dua tahun terakhir sudah tidak berjalan dengan baik.
3. Dampak dari peran Poklhasar Bina Lestari dapat dirasakan oleh masyarakat Desa Karangandu khususnya anggota kelompok. Dimana Poklhasar Bina Lestari melalui berbagai program yang dilakukan dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan anggota seperti adanya diversifikasi produk, memiliki Ijin Usaha Mikro, mendapatkan bantuan peralatan dan dana, sehingga dampak berdirinya Poklhasar Bina Lestari

cukup potensial dalam mengembangkan usaha yang dijalankan anggota kelompok.

B. Saran

1. Saran bagi Poklhasr Bina Lestari

Pihak Poklhasr Bina Lestari Desa Karanggandu diharapkan tetap mempertahankan serta meningkatkan peran dalam membantu mengembangkan potensi perikanan dan potensi yang dimiliki masyarakat Desa Karanggandu. Mampu pengembangan olahan produk yang lebih kreatif dan inovatif sebagai nilai tambah. Mampu menumbuhkan kembali keterlibatan anggota dalam bentuk materi yang lebih disiplin. Dengan harapan kedepannya peran yang diterapkan dapat dirasakan dampaknya bagi masyarakat Desa Karanggandu secara menyeluruh. Semakin banyak masyarakat yang mandiri dan berdaya dalam mengembangkan usahanya maka tingkat kemiskinan ataupun pengangguran semakin menurun.

2. Saran bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan agar peneliti selanjutnya bisa lebih teliti dalam menggali secara mendalam sehingga mendapatkan data secara lebih akurat. Adanya penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi yang dapat membantu serta dapat memperluas objek penelitian yang dapat diteliti oleh peneliti selanjutnya.